

## Sueldo de Marcela Cubillos

● La reciente controversia sobre el millonario sueldo de Marcela Cubillos en la Universidad San Sebastián ha levantado más de una ceja, pero no sólo por la cifra en sí. Lo que preocupa a muchos es la posibilidad de que estos pagos estén relacionados con sus vínculos políticos y sean parte de una red de favores o, peor aún, un mecanismo de financiamiento oculto. Si consideramos los escándalos recientes, como el caso Hermosilla y las conexiones con Chadwick, surgen dudas sobre si este tipo de remuneraciones responde

únicamente a méritos académicos o si existen otros intereses detrás.

El historial de Cubillos en el gobierno de Sebastián Piñera y su cercanía con personajes clave de la política chilena nos hace cuestionar si estamos ante una retribución por servicios prestados en el pasado o, aún más preocupante, ante una forma de canalizar recursos para proyectos políticos futuros. En un contexto donde la ciudadanía desconfía cada vez más de la clase política, es indispensable que estas sospechas se aclaren a la brevedad.

Las universidades, y más aún los fondos públicos, no deben ser utilizados como plataformas para este tipo de operaciones. Es urgente que se investiguen estos pagos y se garantice la transparencia en el uso de los recursos, de lo contrario, continuaremos erosionando la confianza en nuestras instituciones.

La educación y el financiamiento público no pueden seguir siendo patrimonio de unos pocos privilegiados.

*Jonathan Hernández Sánchez*